

Geld für Immobilien richtig einsetzen: Chaos im städtischen Leerstand an der Marsstraße beenden und neuen Wohnraum schaffen - transparent und öffentlich berichten!

**Dringlichkeitsantrag Nr. 3946 von FDP BAYERNPARTEI
zur Vollversammlung am 28. Juni 2023**

Beschluss: (gegen die Stimmen von FDP BAYERNPARTEI)

1. Die Dringlichkeit wird **zuerkannt**.

2. Es erfolgt ein mündlicher Vortrag. Der Stadtrat lehnt es ab, das für Ankäufe von Anwesen in Schwabing und Milbertshofen vorgesehene Geld in das Grundstück in der Marsstraße zu investieren.

3. Der Dringlichkeitsantrag Nr. 3946 ist damit erledigt.